



Johann Aumann mit Gattin Maria bei der Gratulation durch den MGV-Vorsitzenden Christian Lutter (rechts) und Chorleiter Bernhard Schmidhuber. *Foto: tgl*

Ein zuverlässiger Sänger

MGV gratuliert Johann Aumann musikalisch zum 75.

BODENWÖHR (tgl). „Immer wenn man ihn braucht, ist er da“, lobte der Vorsitzende des Männergesangvereins, Christian Lutter, den Geburtstagsjubilär Johann Aumann aus der Kaltenbrunner Straße 20, am Montag bei der Gratulation zum 75. Geburtstag im Brauereigasthof Jacob. Seit 1978 ist der Jubilar als erster Tenor aktiver Sänger beim MGV. Die Sänger gratulierten ihrem Sangesbruder mit einem Geburtstagsständchen.

Johann Aumann wurde am 18. Sep-

tember 1931 in Bodenstern geboren. Nach der Schulzeit lernte er bei seinem Onkel das Spengler- und Installationshandwerk von der Pike auf und war dann bis zu seiner Pensionierung 39 Jahre lang bei der Firma Dickert in Bodenwöhr beschäftigt.

1959 schloss er mit Maria Mayer aus Sulzmühle den Ehebund. Zwei Kinder und drei Enkel gehören inzwischen zur Nachkommenschaft. Gärten und Radfahren machen dem rüstigen Jubilar heute noch Spaß.